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  СЛЕПОВА МАКСИМА НИКОЛАЕВИЧА 

О СВОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЗА 2012 ГОД 

 

 Предоставляю отчет о проделанной работе и оказанной помощи 

избирателям округа №13 за 2012 год. 

 В 2012 году состоялось 11 заседаний Думы города, в каждом из 

которых я принимал участие. Также принимал участие в 21 из 24 

депутатских слушаний и в 31 заседании постоянных комитетов из 37 

состоявшихся. 

 За 2012 год мной было рассмотрено 36 обращений граждан. По 22 из 

них отправлен депутатский запрос в адрес Главы города Сургута для более 

тщательного изучения путей их решения. 

 Исходя из тематики обращений могу отметить, что приоритетными 

вопросами жителей города являются: 

- снос и ликвидация ларьков, киосков (ликвидированы киоски возле ТЦ 

«Строитель»); 

- предоставление жилья, в том числе переселение из ветхих домов 

(предоставлены новые квартиры и снесены дома №>58/2 по ул. Рабочая: 

№14, 16, 15/2, 15/3 по ул. Сибирская; № №62, 68 по ул.Северная); 

- благоустройство придомовых территорий и ремонт многоквартирных 

жилых домов; 

- оказание материальной помощи; 

- предоставление мест в детских дошкольных образовательных 

учреждениях (участие в комиссии по внеочередному предоставлению мест в 

ДОУ семьям, оказавшимся в тяжелой жизненной ситуации). 

 В 2011 году мной был инициирован процесс реорганизации рынка 

«Строитель», который приобрел общегородскую значимость и широкий 

резонанс, и в 2012 году совместными усилиями рынок был ликвидирован. 

Сейчас на его месте разбит прекраснейший сквер для отдыха жителей 

микрорайона. Здесь расположены спортивная площадка, прогулочные 

дорожки, скамейки. Сквер по праву может считаться украшением 

микрорайона «Строитель», более того, это лишь часть задуманной 

программы по облагораживанию облика нашего микрорайона.Так, ведется 

работа по сносу установленных передвижных и стационарных объектов 

торговли на площади ТЦ «Строитель», перед Аптекой №100. Ликвидировано 

уже несколько киосков. 

 В рамках сотрудничества с Сургутским филиалом Тюменского 

государственного университета был разработан проект «Безбарьерный 

маршрут». Он позволит людям с ограниченными физическими 

возможностями без проблем пересекать проезжую часть в установленных 

местах и свободно передвигаться по всей протяженности маршрута. Мной 

был вынесен вопрос в Думу города о реконструкции пешеходных зон улицы 

30 лет Победы, в районе нового сквера и ТЦ «Строитель», были выделены 



денежные средства, но, к сожалению, аукцион не состоялся. 

 Совместно с УК «Сервис-3» и «Комфорт сервис» начал свою 

реализацию проект «Чисто жить» по улучшению внешнего вида 

микрорайона, а именно : были зрительно выделены (цветом, формой, 

оформлением) места скопления мусора для привлечения внимания жителей к 

проблеме загрязненности наших улиц. Совместно с Сургутским 

художественным музеем запущен проект «Социальная реклама», благодаря 

которому на одном из домов по ул. 50 лет ВЛКСМ уже появился красочный 

баннер, демонстрирующий жизнь коренных обитателей нашего края. 

 Мной был вынесен вопрос в Думу города об обеспечении 

необходимым первоочередным медицинским оборудованием поликлиник 

города. В результате слушаний на закупку медицинской техники было 

выделено 113 миллионов рублей. В данный момент наши поликлиники 

оснащены остро необходимым оборудованием для оказания качественной и 

доступной медицинской помощи населению города. 

 Я стараюсь всячески поддерживать предпринимателей, ставящих своей 

целью обучение, развитие и обеспечение досуга детей. Так, в 2012 году была 

оказана помощь частному детскому саду «Лучик» в сохранении права 

пользования помещением по ул. Рабочей, в котором и располагается мини-

сад. В настоящий момент ведется работа по сохранению деятельности 

детского клуба «Смешарики» по ул. 30 лет Победы. 

 Совместно с УК «Сервис-3» и депутатами Макеевым С.Ф. и Айсиным 

P.P. проведена работа по определению территорий и выполнена часть работ 

по установке плоскостных спортивных сооружений: 

- установка мини-футбольного поля с искусственным покрытием и 

ограждением во дворе домов №8,9,11,17 по пр. Дружбы; 

- установка гимнастического комплекса во дворе домов №28,30 по пр. 

Ленина. 

 Также хочу отметить, что регулярно проводились встречи с 

избирателями и активом совета ТОС №29 с целью выявления потребностей 

жителей избирательного округа и определения мероприятий, направленных 

на повышение качества жизни горожан. 

 
 


